



梅雨が明け、夏到来!といわんばかりにセミが鳴き、ジリジリと肌を焼くような暑い日差しの季節になりました。美里高校では、熱中症対策の為に6月から体育着登校が許可されています。美里分教室の生徒もその方針に合わせ、その日の天気や活動内容と合わせ、(学習内容によっては制服着用が望ましいことがある為)先生方に相談しながら制服と体育着を使い分けて登校しています。

夏休みまで1学期は残りわずか。こまめな水分補給を忘れず、手洗い、マスク、アルコール消毒、換気の徹底を続けて、楽しみにしている夏休みを迎えましょう。

正門前にプランター設置

自転車通学スタート



職業「農園芸班」: 夏の日差しに比較的強い、小さな紫色の花「トレニア」を飾りました。
種から苗を育て、プランターに移し替える「鉢上げ」という作業も行っています。

登下校: 2名の自転車通学が許可されました。普段から乗り慣れている自転車ではありますが、通学ルートを確認し、美里高校の規則やマナーを守り、交通ルールに従って安全第一で通います。

校外学習・社会「沖縄の歴史」



社会: 美里高校の社会の先生が、3年生の選択授業で取り組んでいる体験学習を、6組にも行って頂きました。
実際に史跡や戦跡を見ながら説明を聞くことで、学びの視野が広がる学習になりました。
ありがとうございました!

★ 6月の行事 ★

- 7(火) 1学年平和フィールドワーク
- 17(金) 野球部激励式
- 21(火)22(水)24(金)四者面談
- 23(木) 慰霊の日(条例休)
- 27(月) 校外学習
 むら-分教室授業体験&交流
- 29(水) 1年5・6組合同LHR
- 30(木) 県教育委員会より視察

5・6組 合同LHR



★ 7月の行事 ★

- 5(火) 校内弁論大会
- 8(金) 校外学習
 「読谷村の史跡・戦跡めぐり」
 講師:美里高校社会科教諭
- 13(水) 性教育授業/助産師
- 18(月) 海の日(公休日)
- 21(木) 終業式(美咲本校)
- 22(金) 終業式(美里高校&分教室)

H₂Oゲーム、楽しかった〜。5組さんありがとう♪



★ 8月30日(火) 始業式 ★

センター分教室へ体験&交流に行きました！

美咲特別支援学校は、生徒数増加による施設環境を改善する為、令和4年度より2つの分教室が設置されることになりました。



美里高校内にあるのが、『美里分教室(美里高校1年6組)』。もう一つは、沖縄総合教育センター内(県総近く)にある『センター分教室(ちゅら咲分教室)』です。センター分教室には、美咲特支2,3年生の先輩方が21名で学校生活を送っています。

今回、1年6組の4名は、10月にある後期現場実習(インターシップ)に向けて、「働く姿勢」や「心構え」等を先輩方から学ぶために、センター分教室の職業体験と交流会を行ってきました。



職業「介護・コミュニケーション班」

①バイタルサイン(相手の意思表示)を知る手段
②測定機器(体温、脈拍、心拍、血圧計)の使用方法についての学習を体験する前に、介護で大事な「相手を知ること」を、他己紹介で体験しました。初対面だったので、6組はかなりの緊張で顔が固まっていたのですが、相手を知ろうと、ペアの先輩たちが優しく声を掛けてくれたので、質問に対して自分のペースで答えようとしていたり、質問を返したりして、最後の他己紹介までやりきることができました！



職業「オフィス・アシスト班」

商品(今回は薬)を、注文書通りの種類・個数・分量(mg)だけケースから取り出し、納品準備を行うピッキングという作業を先輩が実演してくれました。たくさんの種類の中から目的のものをみつけるのは大変そうでした。正確性とスピードを身に付けるには、集中力が必要です。

「職業」ってな〜に〜?

特別支援学校や美里分教室には、卒業後、自分の希望する職種への就職や、進路を決定する大切な技能・心構えを学習する「職業」という授業があります。「職業の心得」として、7つの項目があり、どんな進路を選択しても役立つ力として大切にしています。

6組は、農園芸や環境美化の作業種目を通して、働く態度や意欲を育み、就労マナーが身に付けられるように頑張っています。

最近は、必要なことをメモ帳に書き、自ら考えて行動できるように、メモの活用と、相談しながら作業をすすめることに、取り組んでいます。



職業の心得

- ①時間を守る
- ②元気よくあいさつ・返事をする
- ③丁寧な言葉づかいをする
- ④服装・身だしなみに気をつける
- ⑤作業に集中し、最後まで頑張る
- ⑥報告・連絡・相談をする
- ⑦清掃・後片付けをきちんとする



6/30(木)に県教育委員会による美里高校への教育事情の視察があり、『美咲特支の過密化解消という当初の目的から一歩進み、インクルーシブの場としてとてもよい雰囲気が出てきている点に非常に感心しました。』という感想を頂きました。

